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                     例会日 ２０１６．５．１０ 累計№１４０５ 当年№３９ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：外山晴一会長   

（大震災とロータリークラブ） 

皆さまのご協力のお蔭で無事

に 30周年記念式典を終えるこ

とが出来ました。 

それにつけても熊本の地震は

なかなか収束せず、被災された

方々はさぞかし大変だと思い

ます。水害に遭い、地震を近くで経験した者と

して、他人事とは思えません。改めてお亡くな

りになった方々のご冥福と一日も早い復旧をお

祈り申し上げます。 

地震とロータリーの話をします。この前、言い

ましたが、福島喜三次が１９１５年に日本人と

して最初にロータリークラブに入り、１９２０

年に帰国すると米山梅吉を会長に福島が幹事で

東京ロータリークラブを作りました。東京ロー

タリークラブが出来ると福島は社命ですぐに大

阪に行き、１９２２年には星野行則を会長に福

島が幹事となり、ＲＩ直轄で大阪ロータリーク

ラブを作りました。 

この翌年１９２３年に関東大震災が発生します。

東京は壊滅的被害を受け、東京ロータリークラ

ブも機能停止になりました。この時、大阪ロー

タリークラブがＲＩに呼びかけ世界中から巨額

の義捐金を集めました。この義捐金で小学校の

備品を買い、産院や孤児院を作りました。   

孤児院はロータリーホームと呼ばれ、１８０坪

の鉄筋コンクリート２階建ての建物でした。こ

の関東大震災におけるロータリーの活躍が、そ

の後、日本でロータリークラブが広がる基とな

りました。福島も米山も星野も英語は堪能でし

た。当初は英語で例会を行い、会報は英語でし

た。 

 

本日の行事：「青少年奉仕月間」 

「２５６０地区青少年奉仕委員会  

活動報告及び次年度方針」 

 

◆本日の出席：６７名中４０名    

◆先々週の出席率：６７名中６０名 89.55％ 

         （前年同期 73.85％） 

◆４月の出席状況：会員数６７名・例会４回 

         平均出席率 82.37％ 

         前年同月 77.95％ 

 

◆本日のゲスト： 

第 2560地区青少年奉仕委員会副委員長 

高橋正明様（新発田中央 RC） 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ５月２日三条南ＲＣ 中條耕二、石黒隆夫 

      石川勝行、大野新吉、山崎 勲 

   ９日三条南ＲＣ 中條耕二 

 

 

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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幹事報告：渋谷義徳幹事  

・第四分区鳥部ガバナー補佐より  

第四分区ＩＭの記念講演の要旨がロータリーの友５月号に掲載されています。 

・田中ガバナーエレクトより 地区研修協議会の御礼 

・三条ローターアクトクラブより ５月第２例会のご案内 

       日時 5月 26日(木)19：30～ 会場 リサーチコア 4Ｆ 

・三条市共同募金会より 運営委員会開催について 

        日時 5月 25日(水)13：30～  会場 三条市総合福祉センター 

・三条あおぞら会より 28年度総会のご案内 

    日時 5月 28日(土)13：30～   

会場 青空地域生活支援センター 

・ＲＩ会員表彰担当より スポンサーピン送付の件  

石川一昭会員（白倉昌夫会員推薦） 

 

 

理事会報告：第１１回 平成２８年５月１０日（火）１１：３０～１２：３０ 

出席者：外山晴一、金子太一郎、丸山 勝、渋谷義徳、石川勝行、石川一昭、岡田 健 

落合益夫、早川瀧雄、武田恒夫、今井克義、羽賀一真、佐藤秀一  

オブザーバー山中 正   出席数：１３/１６（内委任状１） 

協議事項１．新会員候補の件       承認 

    ２．熊本地震義捐金依頼の件   承認 

      本日ＢＯＸを回し協力を募り、３０周年での募金額とスマイル BOXより支出し 

合計１０万円を地区に送金する 

     ３．社会奉仕事業決算報告    承認 

     ４．社会奉仕事業＆３０周年反省慰労会の件（事後報告）承認 

       5月 17日(火)18:30～ 三条ロイヤルホテルにて 

       30周年事業でお手伝い頂いた３名を招待  

       全ての経費は３０周年会計から支出 

     ５．緑の羽根募金依頼の件    承認 

       次回例会で BOXを回す 

     ６．クールビズ実施の件     承認 

       次回例会よりノーネクタイとする 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１０日現在累計４３７,０００円＊ 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

加藤  實君    〃 

本間建雄美君 いつも財団へのご協力ありがとうございます。 

石川 友意君 ＢＯＸに!! 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１０日現在累計５０９,０００＊＊＊＊＊ 

大野 新吉君 ２週間前から足腰の痛みで用足しもままならぬ体となり、当社５月のゴルフコンペ、

各会合参加出来ず皆様にご迷惑お掛けしております。今までの治療で治らなければ

手術との事。体が不自由になると一層、女房のいない切なさが募ります。 

米山 忠俊君 先日、米山奨学生のファム君が勤め先の東京から帰ってきました。その

日の夕食は初給料で私共夫婦を招待してくれました。感謝です。 

岡田 大介君 協力 

斎藤 良行君 協力します 

吉田 文彦君 ４番テーブルに座りました。米山に協力します。 
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笹原 壯玄君 いよいよ夏になり早苗が植わり田んぼは賑やかです。本成寺は５月末に大法要があ

り、忙しくなります。 

樋口  勤君 ＢＯＸに協力 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１０日現在累計７７９,２００円＊＊＊＊ 

高橋正明君（新発田中央ＲＣ）本日はお招き頂きありがとうございます。３０分も話をする事は不

慣れですが、ロータリー青少年奉仕活動へのご理解を深めて頂ければと思いお話し

させて頂きます。 

中條 耕二君 高橋正明さん、新発田からようこそお出で下さいました。 

北クラブでの表彰が我が業界新聞に載りましたので。 

渋谷 義徳君 高橋地区青少年奉仕委員長、卓話ありがとうございます。 

米山 忠俊君 高橋正明地区青少年奉仕委員長、本日はご指導宜しくお願い致します。お忙しい中

遠い新発田市から大変ご苦労様です。 

佐藤 義英君 高橋様、本日は大変ご苦労様です。ご指導宜しくお願い致します。 

       皆様ニコニコＢＯＸもよろしく!! 

早川 瀧雄君 5 月 15 日４年ぶりの日曜日、天気予報は晴れマーク。東京から１歳の外孫が舞い込

みに参加します。私が肩車で神社を３周しようと思いますが大丈夫かな？ 

笹原 壯玄君 愛鳥の日だそうですが、鳥の被害が大変です。 

吉田 文彦君 連休、田植えのあい間を縫って高校野球の予選を観に行って来ました。応援席の父

母を見て懐かしく思いました。という事でひと口。 

坂内 康男君 5月 15日結婚記念日です。昭和 45年 5月 15日三条祭り。

当時建築組合では 1日と 15日と月 2回の休日しかありま

せんでした。それで 15日に結婚式をあげました。残念な

がら休日が変わりましたが今回ちょうど休みがあいまし

たので 

森   宏君 先日メンバーの皆様と初めてゴルフご一緒させて頂きま

した。又機会がありましたらお願い致します。 

 

＊４月のコメント賞は石川一昭会員です。 

 

本日の行事：「青少年奉仕月間」第２５６０地区青少年奉仕副委員長高橋正明様 

「２５６０地区青少年奉仕委員会活動報告及び次年度方針」  

３０分間お話しする

力は無いのですが大

事な青少年奉仕の事

を皆さんに知って貰

いたいと思い、伺い

ました。宜しくお願

い致します。 

先ず自己紹介をさせ

て頂きたいと思いま

す。 

新発田中央ＲＣは創立２２年の新しいクラブで

す。第１分区では最初に新発田ＲＣができ、そ

の新発田ＲＣは今年６０周年です。私はスポン

サークラブの先輩に誘われ、クラブが出来る時

のチャーターメンバーとして入会させて頂きま

した。ですからロータリー歴は２２年です。 

１０年ほど前のロータリー１００周年の時に、

クラブ会長をさせて頂きました。１年間頭を悩

ませながら毎週の会長挨拶も終わり、やれやれ

と思っておりましたら地区のインターアクト委

員になることになりました。私も知らなかった

のですが青少年奉仕委員会は３年委員です。 

ですから地区の委員も３年間携わる必要があり

ます。ロータリーは「ノー」が無いので委員を

やれと言われれば「はい」と受けざるを得ない。

３年目に委員長をやり、その時にインターアク

トの年次大会もやりました。新発田中央ＲＣに

はインターアクトがありますのでこれに会わせ

ての指名だったようです。 

これが終わりホッとしたところに、地区の青少

年奉仕副委員長になって貰えないかとの話があ

りました。 

地区の委員会組織は青少年奉仕委員会の傘下に

インターアクト・ローターアクト・ライラ・の
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委員会があります。地区から委員の要請があり

ましたら是非受けて頂きたいと思います。 

細かい運営の仕方はクラブ毎に独自にやってい

るものだと改めて感じています。 

今日お邪魔させて頂き非常に勉強になりました。 

私はサンチャンカメラ写真館を、父が戦前に始

めまして８０年位やっています。私が２代目で

す、子ども達も会社にはいっていますがまだ社

長としてやっています。最近はデジカメ、スマ

ホや携帯も増え、一人１台以上のカメラを持っ

ている便利な時代になりました。写真館とか写

真に携わる仕事は非常に厳しい時代で、なんと

かやっている状況の中で副委員長を受けてしま

い悩んでいます。昨年三条の別院で親鸞聖人７

５０回忌があった時にお邪魔して記念撮影の仕

事をさせて頂きました。影像に関する仕事は何

でもやっております。 

新発田出身の四十七士の堀部安兵衛を伝承する

武庸会（たけつねかい）に入って活動していま

す。もし興味がありましたらご連絡下さい。 

今日配布されていますガバナー月信に山本ガバ

ナーの「青少年奉仕月間に寄せて」が載ってい

ます。非常に分かり易く的確に表現されていま

す。お読みになって下さい。 

「青少年奉仕」を考えて見た場合、五大奉仕の

中でも、誰が誰に奉仕するかという観点からす

ると極めて特殊な奉仕部門と言えると思います。

「青少年にたいする奉仕」ではなく、「青少年が

奉仕すること」をロータリアンが支援し、かつ

模範となることを目指して居ます。奉仕の主体

はロータリアンではなく（ここが他の四大奉仕

と異なります）青少年なのです。 

（月信５月号抜萃） 

 

 

次年度青少年奉仕委員会【基本方針】 

○青少年とロータリアンの交流を通じて、相互

のリーダーシップの向上を計ること。 

○青少年が自主的な交流と研修、奉仕活動を通

じて、新しい体験が将来役立つことを自覚し、 

ロータリアンも青少年への理解を深める機会

を提供すること。 

○インターアクト、ローターアクトの会員増強

と意識の強化。各ロータリークラブの青少年

奉仕委員会活動の活性化そして、地区青少年

奉仕委員会の行事への各ロータリークラブの

理解と参加を積極的に呼びかけること。 

2016-17 年度国際ロータリー会長ジョン・Ｆ・

ジャーム氏のテーマ 

「人類に奉仕するロータリー」 

そして 2560 地区ガバナー田中政春氏のテーマ

「基本を学び地域と共に」 

をもとに、青少年奉仕委員会の基本方針をふま

え、「友人と出会い、地域社会とつながり、目的

意識を持ち、人びとの絆を育み、キャリアを築

き、他では味わえない貴重な体験をすること」

ができるようしたいと思います。 

ロータリークラブの青少年奉仕活動は、1959年

にオーストラリアのブリスベンでライラのよう

な青少年指導者育成研修会として最初の取組が

始まり、公式には 1962 年にインターアクト、

1967年ローターアクト、1970年にライラが始ま

り、半世紀以上の歴史があり、ロータリークラ

ブそのものを発展継続させるためにも、また、

国際ロータリー会長の言葉の通り「ロータリー

には世界を変える力、ネットワーク、知識の集

積がある」ということを青少年が理解できるよ

うにするためにも、さらに青少年奉仕活動全体

をステップアップしたいと考えています。

 

 

本日例会で熊本地震義捐金として

４８,０００円の募金が集まりまし

た。 


